



## PORQUE PUBLICAR

**H** Es indudable que el conocimiento médico está circulando por una vía rápida de avance incesante, progresivo e irreversible. Si revisamos una base de datos promedio como Pubmed-Medline vamos a encontrar disponibles unas 7.300 revistas médicas (Journals) y de estas unas 200 revistas son de neurocirugía y temas o especialidades afines. Una publicación científica es un medio privilegiado para transmitir información que ahora permite pensar en tener además de un auditorio de suscriptores ¿por qué no tener un auditorio mundial?

Desde Abril del 2006 se han publicado 8 números de la Revista Peruana de Neurocirugía y hoy nos detenemos un momento para reflexionar sobre su trayectoria y valoración actual. Nuestra revista nació por el anhelo constante de los miembros de nuestra orden y desde su inicio tiene una edición impresa y otra electrónica a través de nuestro Pagina Web.

Hemos inscrito la revista en La Biblioteca Nacional del Perú. Estamos tramitando ser incluidos en una base de datos latinoamericana a través del CONCYTEC, sin embargo debemos aspirar a ubicar nuestra revista en una base de datos bibliográfica de mayor trascendencia como MEDLINE, LILACS, SCIELO, etc., aunque para ello aun queda un largo camino por recorrer y una serie de requisitos que cumplir de los más exigentes y que solo se logran con constancia y trabajo. Indexar una revista es textualmente incluirla en un index o lista de revistas médicas que permita el almacenamiento y búsqueda sistemática de la información, además de un acceso garantizado desde cualquier computador. Sin embargo el camino de la indexación es intrincado y extenso. Posee además de normas escritas, criterios de calidad excelsos, trucos sutiles y otras de sentido común que en conjunto configuran un reto para cualquiera que se entusiasme con esta empresa.

Creo que el hecho más importante en las ediciones anteriores ha sido la publicación de artículos de calidad generados por Neurocirujanos Peruanos. A ellos mi agradecimiento personal por su silenciosa colaboración. También hemos tenido participación extraordinaria de profesionales de otros países con los que también estamos en deuda. El agradecimiento es doble por publicar en nuestra revista porque sabemos que la producción científica realizada desde el Perú y publicada en revistas internacionales, fundamentalmente en inglés, es la que tiene mayores probabilidades de difusión y reconocimiento en el ámbito de la comunidad científica de influencia anglosajona, comunidad que hoy ostenta el liderazgo en cuanto a intercambio científico se refiere. La puerta sigue abierta para todos aquéllos que tengan voluntad de publicar y de participar en la revisión de trabajos.

La entrega de la revista tanto escrita como electrónica es gratuita, esto es gracias al aporte de las casas comerciales que a través de su publicidad nos permiten edición a edición seguir en el camino.

Pero porque debemos seguir publicando en nuestra PROPIA REVISTA PERUANA DE NEUROCIRUGIA:

Porque la ciencia más útil es la que transmite mejor sus resultados, por lo que comunicar es tan importante como la ciencia misma.

Porque se publica en nuestro propio idioma y de alguna forma combate la dependencia del imperialismo científico, actualmente el angloamericano, que significa importar no solamente conocimientos e ideas, métodos y técnicas, sino también patrones de conducta y valores ajenos, que son asumidos, por lo general, de modo inconsciente.

Porque podemos mostrar a manera de vitrina nuestra propia realidad y nuestros avances, creando una tribuna expectante donde se puede ver logros que pueden ser imitados o errores susceptibles de ser criticados y por lo tanto corregidos.

Porque vamos a permitir que nuestra revista perdure como herramienta científica propia y en su crecimiento, así lo esperamos, logre trascendencia internacional, que sea orgullo de nuestra institución.

Porque sabemos que un problema inseparable del crecimiento exponencial de la ciencia moderna es el rápido envejecimiento de la literatura científica, es decir, la acelerada tendencia a que las publicaciones científicas caigan en desuso (obsolescencia), por lo tanto nos toca a los profesionales de cada especialidad, mantener la actualidad en nuestra rama.

Invitamos a todos los Neurocirujanos del Perú, profesionales en formación en esta especialidad, profesionales que tiene relación con nuestro quehacer científico, hacer un estilo de vida de la investigación y luego divulgarla a través de nuestra Revista. Sabemos de las dificultades que ofrece la investigación en el país, pero algunos debemos abrir la brecha para que podamos recorrer la misma senda que se da en otros países. Llamamos a la empresa privada a promover el trabajo de investigación en Neurocirugía, para descubrir nuestra realidad y fomentar a partir de ello el cambio ordenado que todos buscamos hacia el progreso de nuestra especialidad.